

La Russie et l'Amérique latine renforcent leur coopération dans le cadre des Brics



La Havane, 9 décembre, (RHC)- Le président russe, Vladimir Poutine, donnera un élan au renforcement des BRICS (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) en 2024 comme alternative aux pressions occidentales, a rapporté le service de presse du Kremlin.

"Nous ferons tout notre possible pour améliorer le rôle du partenariat dans la résolution des problèmes actuels de l'agenda mondial et nous nous efforcerons de renforcer un partenariat stratégique global dans

le cadre des BRICS", a-t-il déclaré.

Selon le dirigeant russe, l'unification de l'organisation est fondamentale et nécessaire face à l'hégémonie croissante de l'Occident dans le contrôle du système financier et bancaire mondial.

Parmi les réunions importantes de cette année figure la cinquième édition du forum international des pays BRICS+, qui s'est tenue les 9 et 10 novembre à Saint-Pétersbourg.

Les participants ont discuté d'idées dans les domaines de la coopération en matière d'éducation, d'affaires et de sciences, et plus de 200 accords ont été signés, notamment avec des partenaires d'Amérique latine.

En outre, des questions globales de la société moderne ont été abordées : les technologies numériques, les avantages du partenariat commercial des pays Brics+.

Les pays du BRICS+ soutiennent le concept d'un monde multipolaire et encouragent une collaboration mutuellement avantageuse basée sur le respect et les intérêts mutuels.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/341669-la-russie-et-lamerique-latine-renforcent-leur-cooperation-dans-le-cadre-des-brics>



Radio Habana Cuba